

JUEVES

El collar mágico

En un pequeño pueblo, una vez nació una hermosa princesa llamada Luna. Una anciana se presentó al palacio y le regaló un collar mágico que le concedería dos deseos al crecer.

El tiempo pasó y la princesa Luna creció junto a su hermano llamado Huracán, quien era muy inquieto y le gustaba correr por las praderas.

Huracán creció y se volvió muy fuerte. Le gustaba soplar muy fuerte para presumir de su fuerza, pero al hacerlo, los árboles y los nidos de las aves volaban por los aires.

Las aves volaron a contarle a la princesa Luna lo ocurrido, y ella se molestó con la actitud de su hermano. Pasó el tiempo y los hermanos se mantenían en riñas porque Huracán seguía soplando con fuerza y Luna insistía en cuidar a la naturaleza.

Entonces, la princesa Luna se recordó del regalo que la anciana del pueblo le había hecho y buscó entre sus tesoros el collar mágico. Cuando lo encontró, se lo puso y le pidió reconciliarse con su hermano Huracán, y también pidió la paz para todo el pueblo.

Cuando la princesa terminó de hablar, el collar se desintegró y el cielo se llenó de destellos.

La princesa Luna y su hermano gobernaron por mucho tiempo y durante su reinado sólo hubo paz.



MORRIS



INSTITUCION EDUCATIVA MIGUEL DE CERVANTES SAAVEDRA
GRADO: TRANSICION
PLAN DE CLASE

PROYECTO 3: EL MARAVILLOSO MUNDO DE LA NATURALEZA



VISTO EN
DIBUJOS 123.COM